



Mitteilung an alle Schülerinnen/Schüler

Ansuchen um Kilometergeld – Schuljahr 2013/2014

Das Sekretariat teilt mit, dass jene Schülerinnen und Schüler, die von den Eltern regelmäßig mit dem Privatfahrzeug zur Bushaltestelle gebracht werden müssen, die Auszahlung des Kilometergeldes beantragen können. Die Entfernung zwischen Wohnort und Bushaltestelle muss mindestens 2,5 km betragen. Die Gesuchsformulare sind im Sekretariat erhältlich und sind innerhalb 30.März 2014 abzugeben.

Meran, 05.02.2014

Der Direktor

Dr. Franz Josef Oberstaller